

LA HORA DE LA MUJER



PAGINA FEMENINA MODA, HOGAR, COCINA, CONSEJOS, LITERATURA, CURIOSIDADES, NOTICIAS...

Temas veraniegos

La ciencia y las quemaduras del sol

Medios para proteger la piel. Ventajas e inconvenientes. - El "factor protector"

Por Walter THEIMER

Desde hace mucho, la ciencia se está ocupando del problema de cómo se podrían evitar las quemaduras del sol sin que renunciemos a broncearnos. El profesor Dr. I. Kimmig habla a la Sociedad Dermatológica Alemana sobre este tema.

Las quemaduras son producidas por la radiación ultravioleta. El sector de esta radiación se divide en tres partes: El subsector "A" es de ondas relativamente largas, de 315 a 400 milonésimas partes de un milímetro. Más cortas son las ondas del subsector "B" con 280 a 315 milonésimas partes de un milímetro, y las más cortas son las del subsector "C" que son interiores a 280 milonésimas partes de un milímetro. La tostadura produce los rayos de los tres subsectores, pero las quemaduras se deben sólo a los rayos de gran energía de los subsectores "B" y "C". Producen una eritema, una rubefacción de la piel. Esto se llama una reacción citotóxica y no se puede distinguir de leves quemaduras de otra clase. Los rayos destruyen células de la piel, produciéndose cuerpos histamínicos. Estos causan vasodilatación y rubefacción. A la quemadura sigue la tostadura, la formación de pigmentos. Los pigmentos se producen de un grado anterior de la melanina, colorante del pelo y de la piel, que existe en las células de dentro de la piel. Primero son sin color, pero se oxidan luego y se ponen morenos. Los rayos del subsector "A", en cambio, producen la formación inmediata de pigmentos, pero sin quemaduras. Eso es precisamente lo que deseamos todos. Cuando se ha formado el pigmento queda la piel protegida. También la capa córnea de la piel se pone más gruesa, hasta el decuplo de su espesor normal, cuando nos ponemos mucho al sol.

Un medio de protección contra las quemaduras del sol debe dejar penetrar los rayos "A" para que la piel se tueste y absorber los rayos "B" y "C" para que ésta no se quemé. Existe una serie de medios químicos que corresponden a estas exigencias y que se suministran en forma de pomadas, aceites, polvos o líquidos alcohólicos. Los pomadas y aceites producen un brillo de grasa sobre la piel y pueden ensuciar los vestidos, pero no se quitan en el agua. Líquidos alcohólicos son más limpios, penetran pronto en la piel dejando sobre ella una capa de la materia activa. Sin embargo, se quitan muy pronto en el agua. Nuevamente se añaden siliconas, compuestos orgánicos que contienen silicio, no se disuelven en el agua y protegen la materia activa. El doctor Schulze examinó una serie de medios protectores conocidos y elaboró para cada uno un índice, el "factor protector", el cual es la relación del tiempo que pasa hasta que la piel se ruboriza aplicándose el medio protector con aquel tiempo que pasa hasta que se produce rubefacción cuando no se aplica dicho medio. Este factor protector indica la calidad del preparado. Entre los medios examinados se encontraban Nivea, Ultra Crema, Delial Crema, Fo-Kapo Totale, Simons Braun ohno Brand y Tartan-Antiseptic. El factor protector de todos éstos era de más de 2.

(Deuko-Arco)

Sorprenda a sus amigas...

Por Marichu DE LA MORA

Los modistos de París acaban de pronunciarse. Se ha descorrido el velo del misterio de la nueva moda Otoño, Invierno y revistas y periódicos lanzan al vuelo las campanas de las novedades. Usted, querida lectora, es una afanosa ama de casa sin tiempo o sin voluntad para gastarse unos cientos de pesetas y comprarse el último figurín de la vecina nación. Por otra parte tampoco es de su agrado que en las reuniones de las amigas sea usted siempre la última en enterarse en cual ha sido la más sonada gracia de Christian (Dior) o la más reciente extravagancia de Coco (Chanel). Pero aquí estamos para salvarla de este apuro y sin que el presupuesto familiar sufra el menor quebranto.

En breves líneas haremos para usted un resumen de lo que es esta nueva moda y hasta pondremos a su disposición unas cuantas frases de las "últimas" para que su actuación resulte verdaderamente brillante en la próxima partida de canasta. El tema candente durante algunas temporadas de si las faldas habían o no de acortarse ya no se discute. Cada modisto campara por sus respetos y hasta hay alguna colección que presenta las faldas más largas para el día que para la noche. De todos modos no estaría de más que acortara ligeramente ese vestido de sastre de la temporada pasada y que espere en su armario los primeros arecillos frescos. Menos distancia de treinta centímetros al suelo de su dobladillo marcará a su conjunto muy "fecha pretérita". No conviene.

Disculpémos si nos atrevemos a insinuar que quizá la "fundación" de su silueta debe ser modificada. Usted nos comprende. En líneas generales diremos que su silueta debe quedar de forma que, trazando una raya de los hombros a las rodillas el lápiz no deba sufrir importantes oscilaciones. Sólo algún modisto, por cierto un español, Castillo, se atreve a darse por aludido de que existen las caderas y eso sólo en algunos de sus modelos más atrevidos.

Hagamos caso, lo más seguro es cuidar la "fundación".

La mayoría de las faldas en los trajes de día son tan estrechas y cuando no lo son consiguen el mismo peligroso efecto por medio de nudos, lazos o recogidos, que si se desea poder salir a la calle con uno de estos nuevos modelos y no caer al primer paso, resulta conveniente el paciente ensayo de pasar por la casa con las piernas hundidas en un saco estrecho. Resulta además un excelente ejercicio para la línea en general.

Quizá durante años ha oído cómo la reprimenda sus padres o sus mayores porque sus espaldas se curvaban en lugar de mantenerse derechas. Hasta es posible que haya sido víctima de esa tortura escolar denominada espaldaderas. Sea como fuere, olvídalo. En todo caso espalda y hombros deben presentar un aire redondeado y lánguido que se conseguirá de cualquier modo con los fijos abultados de los vestidos pero que nunca llegan a los delanteros. Estos vuelos o blusados, pueden terminar de las maneras más sorprendentes, a media espalda, en la cintura, en las caderas o hasta en el bajo de los vestidos. Todo vale con tal de que no invadan la cara anterior.

Si su amiga del alma se cruza con usted en la calle y usted ve cómo por el costado de su vestido abierto asoman unos escandalosos pantalones de punto no se precipite en exclamar: "¡Nunca me imaginé que la ropa interior de Luisa fuera roja!". Demostrearía su ignorancia, porque su amiga lleva el último "grito" de una gran casa parisina. Y si su amiga preferida debe subir sus larguísima mangas de raso blanco, para que éstas no tapen muñecas y manos no juzgue usted con ligereza que la modista equivocó las medidas. Su amiga está en posesión de uno de los más preciosos secretos. Esos puños largos se volverán sobre las mangas de la chaqueta de los sastres en un movimiento muy de última hora.

Pero sea usted la que sorprenda a sus amigas. Hable con soltura y un leve magnánimo desprecio del "pret-a-porter" (listo para llevar, comúnmente llamada ropa hecha); a la tela de mezclilla llámela "tweed" y "chiffon" a la muselina; jamás denomine un color con sencillez, no dirá nunca azul, rojo o verde, sino que los clasificará de azul tormenta, rojo corazón ardiente y verde ojos de sirena. Hable de Dior como si fuera un amigo de la infancia y de Desse como si almorzara todos los días en su casa, es cuestión de pronunciar las palabras con seguridad y osadía. Y mientras tanto, usted en su casa y con las puertas y ventanas bien cerradas dedíquese al alegre juego de la "transformación". Este como es sabido consiste en convertir el vestido o el abrigo de la temporada pasada en un flamante de la presente, por supuesto sin que lo noten las amigas, ¡que esto sí que es de verdad difícil!

da a sus amigas. Hable con soltura y un leve magnánimo desprecio del "pret-a-porter" (listo para llevar, comúnmente llamada ropa hecha); a la tela de mezclilla llámela "tweed" y "chiffon" a la muselina; jamás denomine un color con sencillez, no dirá nunca azul, rojo o verde, sino que los clasificará de azul tormenta, rojo corazón ardiente y verde ojos de sirena. Hable de Dior como si fuera un amigo de la infancia y de Desse como si almorzara todos los días en su casa, es cuestión de pronunciar las palabras con seguridad y osadía. Y mientras tanto, usted en su casa y con las puertas y ventanas bien cerradas dedíquese al alegre juego de la "transformación". Este como es sabido consiste en convertir el vestido o el abrigo de la temporada pasada en un flamante de la presente, por supuesto sin que lo noten las amigas, ¡que esto sí que es de verdad difícil!

El amor de un hombre maduro es un dulce y sosegado remanso. Brinda a la mujer protección, alegría y seguridad. Y conste que no debemos confundir seguridad con dinero. Es la certidumbre de un amor sincero y sin peligrosas veleidades. El amor de un hombre maduro es un dulce y sosegado remanso. Brinda a la mujer protección, alegría y seguridad. Y conste que no debemos confundir seguridad con dinero. Es la certidumbre de un amor sincero y sin peligrosas veleidades.

Por eso, toda mujer puede encontrar una felicidad duradera en el matrimonio con un hombre maduro. Así, pues, ya lo saben nuestras lectoras: los caballeros se casan maduros. Y ellas los prefieren así.

Lea DIARIO DE BURGOS

Lo que se dice de un bebé recién nacido

Un "bebé" recién nacido nunca "entusiasma" a nadie, excepto a sus papás y a lo pocos a sus abuelitos... Los amigos que le ven por primera vez, a los pocos días de su venida al Mundo, tratan de disimular su decepción y pronuncian algunas frases amables para cumplir con los felices papás. Son puras formulas de cortesía.

Pero lo que en realidad se dice cuando los padres de la criatura no pueden oírlo, se aproxima a lo que sigue:

- ¿Qué tamaño tendrá ese "bichito" cuando le haya brotado un pelo sobre la cabeza?
- ¿Te has fijado qué garbancito tiene por nariz...? ¿A quién sale...?
- La verdad es que a mí todos los crios me parecen idénticos.
- ¡Vaya pedazo de crio!
- ¡Qué sorpresa! Tiene por orejas los mismos "soplillos" de su primo Arturo...
- No, si el chico es mono. Aunque parece un gato es un "bebé"... de carne y hueso.
- Lo peor de todo es cuando la mamá aventura modestamente su opinión sobre su tierno retoño: "A mí me parece que como los demás". (Y nadie dice ni "pun").

MARIBEL

La silueta de la moda de Otoño e Invierno

Colores en boga: rojo, rojo y rojo

Los modistos han ido descubriendo sus secretos de la moda de otoño e invierno. Lo que ya se conoce no es nada revolucionario. Retorna la silueta de la primavera ante-guerra. Puede hablarse de una línea-trompa o una línea-creación como las más audaces creaciones o "re-creaciones", toda vez que los diseñadores no han hecho más que readaptar los vestidos que usaron nuestras abuelas.

Dentro de la variedad de creaciones que ya se han lanzado, hay un denominador común: la sinuosidad de líneas; los talles sueltos; los grandes escotes rectos con breves tirantes sobre los hombros, o los profundos escotes triangulares; chaquetas, tunicas y faldas son del mismo tejido; los "jerseys" y las enaguas son los "re-descubrimientos" de la moda; tafetanes y "tweed" a todo pasto, y lazos de nylon y satines o franjas estampadas.

COLORES EN BOGA: Rojo, rojo y rojo. Rojo brillante desde el escarlata al carmin. Toda la gama del naranja y el bermellón. Verdes oscuros y amarillos para los vestidos de noche.

SOMBRETEROS: Muy grandes, adornados con flores y plumas de color melón y pequeños lazos de piel. Alas exageradamente amplias.

ZAPATOS: Los tacones tan peligrosamente altos y frágiles que el paso de la mujer imitará al de los pájaros. Tendremos que andar a saltitos menudos y casi ingravidos. Pompones de seda y hebillas de plata como adornos.

ACENTO GENERAL DE LA MODA: Femenidad, ligereza. Y no lo olvidemos: silueta curvilínea. Al menos en el otoño y el invierno podremos dar de lado a los odiosos regímenes de adelgazamiento.

Lea DIARIO DE BURGOS

SE VENDE EN VILLOSLADA DE CAMEROS (Logroño)

amplísima fábrica de aserrar maderas. Salto agua propio. Carnet profesional clase B. Mucho terreno para secadero. Informes: doña Joaquina de Pablo (viuda Pinillos).

¿Conoce Vd. las nuevas telas de París?

TISSAC, S.A.

Presenta al comercio español el nuevo tejido

Far-West



Una novedad sensacional para la confección de toda clase de prendas deportivas y vestidos de casa.



- * extensa gama de dibujos y colores aptos para el hombre, la mujer y los niños
- * tejido inecogible e inarrugable
- * colores indanthren

SELECCION TISSAC ESPAÑA

CREATION BOUSSAC PARIS

VIA LAYETANA, 173 BARCELONA

DE VENTA EN LOS MEJORES COMERCIOS

LOS DEPORTES EN

Diario de Burgos

Couvreur ganó la etapa de ayer en la Vuelta a Cataluña

La carrera se cubrió apaciblemente y no ha hecho variar la general

Injustificado abandono de varios ases extranjeros

Tortosa.—La sexta etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña, Vall de Uxó-Tortosa, de 149 kilómetros, no ha hecho variar la clasificación general, a cuya cabeza continúa Bahamontes y Loroño, separados por treinta segundos.

La única novedad importante y no muy agradable por cierto, ha sido el abandono injustificado de los corredores holandeses Wagtmans y De Groot; el belga Soregeloos y el francés Pulechevet, a los que se unió Monzo que pinchó de salida y se encontró con el pelotón de turistas extranjeros.

Es de todos modos incomprensible la actitud de estos, puesto que la etapa se cubrió a un promedio muy inferior al calculado, llegándose a Tortosa con media hora de retraso sobre el horario previsto. Menos mal que en los últimos kilómetros aprovechando el marcaje a que se sometían los extranjeros supervivientes demarcaron inteligentemente uno a uno hasta llegar tres de ellos destacados al velódromo tortosino.

A las tres de la tarde se salió de Vall de Uxó. Estimatos escapó rápidamente para pasar al primero por Villarreal de los Infantes, donde estaba situada la primera meta volante de la jornada. Cumplido su objetivo de aumentar su ventaja en dicha clasificación se dejó alcanzar por el pelotón en el que ya faltaban los ases extranjeros.

Se rueda apaciblemente y escapa Zabaleta que durante cuarenta kilómetros marchará por delante del pelotón con un minuto de ventaja. Los dos grandes bandos antagonistas extreman el marcaje entre sí. Por Vinaroz escapa del pelotón el belga Couvreur, que alcanza y rebasa a Zabaleta, que acusa el esfuerzo. En los kilómetros finales, sale del pelotón otro belga, Vander Pluym y poco después marchan tras él, el holandés Stolker y Jarque. Se unen los tres últimos pero a la entrada de Tortosa, el holandés deja a los otros dos y marcha tras de Couvreur, al que no podrá alcanzar.

Couvreur entra solo en la meta seguido por Stolker, a treinta y tres segundos y Vander Pluym.

El Madrid gana en partido amistoso al Fortuna holandés

Coque gestiona su fichaje con el Real Oviedo

Madrid.—Esta noche se ha jugado, en el estadio Santiago Bernabéu, el encuentro internacional amistoso de fútbol entre el Real Madrid y el equipo holandés Club Fortuna de Geleen, que ha terminado con el triunfo de los españoles por tres tantos a cero.

EMPATE EN BUENAVISTA
Oviedo.—No obstante ser día laborable, Buenavista registró una buena entrada en el partido amistoso Oviedo-Real Sociedad. Ambos equipos realizaron un buen partido, que terminó con empate a uno.

COQUE GESTIONA SU LIBERTAD
Madrid.—Gerardo Coque, el jugador que actuó hace dos años en el Atlético de Madrid, está dando fin a sus gestiones con el Atlético de Madrid, está dando fin a sus gestiones con el club rojiblanco madrileño para comprar su libertad.

Una vez cumplido este requisito, Coque, firmará contrato y ficha, por el Real Oviedo, club que se interesa por el citado jugador.—Alfil.

BUENAVISTA "CLAUSURADO" POR UN MES

Oviedo.—La Federación Nacional de Fútbol no autoriza jugar, durante un mes, en Buenavista, por tener que celebrarse, desde mañana un concurso hipico. Existe gran disgusto entre los aficionados al fútbol. Es posible que el Oviedo juegue su primer partido en Gijón contra el Caudal de Mieres o también será posible que ambos equipos cambien las fechas de sus partidos.—Alfil.

El Español pierde su primer partido en su actual jira

Reims.—El Real Club Deportivo Español, de Barcelona, ha perdido por 1-2 frente al Reims, en el último partido de su jira por Bélgica, Suiza, Alemania y Francia.—Alfil.

HIPICA El alemán Winkler campeón de Europa

Rotterdam.—El jinete alemán Hans Guenther Winkler se ha proclamado hoy campeón europeo de 1957, en el concurso hipico internacional de Rotterdam.

Winkler, que ya consiguió el título hace unos años, volvió a conocer las mieles del triunfo al derrotar a otros tres jinetes que se habían calificado para la final.

El resultado final fue el siguiente:
1. H. G. Winkler (Alemania), 8 faltas; 2. B. de Fombelle (Francia), 11 faltas; 3. S. Oppes (Italia), 24 faltas; 4. L. Demedici Torraquinci (Italia), se retiró.

El pelotón general en el que figuran casi todos los hombres destacados, llegan a minuto y medio del vencedor de la etapa.

Clasificación de la etapa:
1. Couvreur (Bélgica), 4 horas, 01 minutos, 30 segundos.
2. Stolker (Holanda), 4-02-03.
3. Van der Pluym (Holanda), 4-02-38.
4. Jarque, mismo tiempo.

El pelotón entro con 4 horas, 03 minutos, 04 segundos.

SAN ROQUE QUINADO
Gran reconstituyente

PACHIN II FICHA POR EL BURGOS

Hoy celebra el Juventud un partido de entrenamiento

Anoche fichó por el Burgos el defensa torrelaveguense "Pachin II", a quien ya le conoce la afición burgalesa por sus actuaciones en Zatorre cuando las famosas eliminatorias con el Atlético de Zamora.

Como ya es sabido, las gestiones cerca de este jugador se vieron efectuando desde hace tiempo y hubo un momento en que parecía imposible el acuerdo, ya que el muchacho tenía compromiso con la Gimnástica de Torrelavega y este Club se negaba a desprenderse de él. Sin embargo, luego se prosiguieron las gestiones mediante la intercesión de personas establecidas en Burgos y vinculadas al Club montañés, que culminaron en el éxito deseado.

Tanto es así que ayer llegó "Pachin" a Burgos, se puso al habla con la directiva local y pronto hubo acuerdo.

"Pachin" cuenta con 19 años y recientemente defendió los colores de la selección nacional juvenil de fútbol.

ACTIVIDADES DEL JUVENTUD
El Deportivo Juventud efectuará hoy un entrenamiento en el campo de "La Milanera", a fin de probar a un portero y algunos defensas. Asimismo hoy celebrará reunión su junta directiva.

INFORMACIONES
Se vende en Burgos, en Librería Espolón y Librería Lain Calvo.

Greta Anderson falla en su intento de cruzar a nado el Canal de la Mancha en ambas direcciones

Folkstone (Inglaterra).—La nadadora de fondo Greta Anderson de Dinamarca ha fracasado en su tentativa por ser la primera mujer en cruzar el Canal de la Mancha en ambas direcciones en una sola temporada.

La nadadora, de 30 años, que el pasado mes de Agosto derrotó a los hombres participantes en la travesía conjunta del Canal desde Francia a Inglaterra, abandonó su tentativa después de cubrir cuatro de las 21 millas de recorrido.

Anderson se lanzó a las aguas a las 21.16 de ayer en la bahía de Santa Margarita con el deseo de ser la segunda persona que realizaba la hazaña de terminar la travesía en ambas direcciones en un solo año. Ned Bernie, veterano nadador escocés, es la única persona que lo ha realizado, pero disfruto de un descanso entre ambas travesías.

A los 90 minutos de lanzarse al agua, en los que cubrió unas cuatro millas, Anderson se quejó de fuertes dolores en el pecho y fue hacia a la embarcación de escolta por su marido y entrenador John Somnichsen.

"Desaba continuar —dijo Somnichsen— pero pensé que era pedir demasiado a sus facultades después de la travesía felizmente concluida por ella hace dos días. Creía conveniente sacarla del agua pese a sus protestas".—Alfil.

DELEGADO E INSPECTORES
para Miranda, solicita importante Compañía de Capitalización, Comisiones, subvenciones, etc., obtendrán personas activas y bien relacionadas. Dirigirse con referencias al señor Rodríguez, Apartado 624. M.A.D.R.I.D.

¡¡ YO PREFIERO La Casera !!

Ya todo el mundo repite: ¡Yo prefiero "LA CASERA"...! porque "LA CASERA" tiene calidad y sabor únicos y porque su elaboración responde a los últimos adelantos de su industria, modelo de las establecidas en España.

Distinguiéndose con gran ventaja de todas las bebidas similares, "LA CASERA" se ha hecho indispensable en todo hogar.

En toda mesa bien servida hay siempre una botella de "LA CASERA"

La Casera
MARCA REGISTRADA

¡ES UNICA!

Desde hoy LA CASERA pone su Insuperable Gaseosa al alcance de todos los presupuestos familiares.

El próximo domingo nueva prueba ciclista

El próximo domingo se disputará una gran prueba ciclista con el recorrido Burgos, Castell de Peones, Villafraanca Montes de Oca, Belorado, Pradoluengo, Villasar de Herreros, Ibeas de Juarros y Burgos, totalizando aproximadamente 112 kilómetros.

Estará reservada única y exclusivamente para corredores locales y de la provincia, que estén en posesión de licencia, cuarta profesional y aficionados primera, segunda y tercera categoría.

Copa Federación

En el domicilio de la Delegación provincial de Fútbol y en presencia de los delegados de los equipos clasificados en anteriores eliminatorias, se procedió al sorteo de los próximos encuentros, que se jugarán por el sistema de liga a una sola vuelta, quedando señalados para el próximo domingo, día 8 de Septiembre, los siguientes encuentros:

Campo La Milanera, a las 9.30, P. Arámburu - Rayo.

En el mismo campo, a las 11.30, SESA - San Pedro.

Los dos primeros citados, Padre Arámburu y Rayo, junto con el Jockey, contendrán para los puestos cuarto, quinto y sexto.

Young Martin y Pascual Pérez se enfrentarán por fin el 9 de Noviembre

Buenos Aires.—La fecha del combate para el campeonato mundial de las moscas entre el titular Pascual Pérez, de Argentina, y el aspirante Young Martin, ha quedado fijado para el 9 de Noviembre.

Original vuelta ciclista a España dada por unos estudiantes bilbaínos

Bilbao.—Ha terminado una original vuelta ciclista organizada por seis estudiantes de bachillerato y el Padre Velasco, jesuita, de 29 años de edad, que ha querido probar la resistencia física de sus discípulos y brindarles la oportunidad de conocer la casi totalidad de España, de forma personal.

Estos jóvenes iniciaron la prueba en Bilbao y han recorrido 2.200 kilómetros en quince etapas y cuatro días más de descanso. Cada etapa comprendía unos 140 kilómetros y la más larga abarcó 185.

No es la primera vez que han hecho este alarde deportivo pues el año pasado los mismos jóvenes y el mismo Padre jesuita hicieron otra excursión ciclista a Lourdes.

En la ocasión presente han exhibido por las principales capitales españolas los jerseys del equipo cantabro de la Vuelta Ciclista a España, que les facilitó el diario organizador "El Correo Español - El Pueblo Vasco" y el itinerario, que comprendía la carretera más cuidada, les fué preparado por el excursionista bilbaíno Dalmacio Langarica.

Estos intrepidos jóvenes, que ya han regresado a Bilbao, muestran encantados del resultado obtenido y de las numerosas facilidades que recibieron en cuantos lugares han pasado.

